

部活動紹介



広報南えちぜんでは、令和4年12月号から令和5年4月号で、南越前中学校の部活動の取組みや部員のコメントを紹介し、中学校統合後新たなチームで練習等に励む生徒の様子をお届けします。

野球部

2年生15名、1年生5名の合計20名で、応援されるチーム、明るく最後まで諦めないチームを目指して日々練習に励んでいます。10月の秋季新人競技大会(県大会)では、優勝の成績を収め、3月に行われる全国大会に出場します。(優勝報告会の様子は、本誌7ページをご覧ください。)

部員に聞いた、野球部のこと

2年 谷崎 遥翔さん



僕たちは20名で活動しており、守備、攻撃、走塁、そして総合練習をしています。部員はみんな、練習でも試合でも楽しそうにしており、特に秋季新人大会ではいつも以上に気合いが入って、結果を残すことが出来ました。

2年 中村 恭介さん



僕たちは、「明るく楽しく全力で」をモットーに部活動に取り組んでいます。今度出場する全国大会では、「優勝」を目標に日々練習を頑張っています。これからチーム一丸となって頑張っていきます。応援よろしくお祈りします！



サッカー部

2年生6名、1年生10名の合計16名で、南越前中学校のグラウンドにて県大会出場を目標に、日々熱心に練習に取り組んでいます。秋の新人戦(地区大会)では、3位という成績を収めました。来年度の夏の大会では、県大会に出場できるように部員全員で走り抜きます。

部員に聞いた、サッカー部のこと

2年 外川 息吹さん



僕たちは、主に基礎練習、パス、シュート、試合形式の練習などを行っています。一人ひとりが目標を立てて頑張っています。学年関係なく仲が良く、みんな全力でプレーしているので、楽しくサッカーができています。

2年 関 駿太さん



僕たちは、パスをつなぐ練習やコースを狙ってシュートを打つ練習などを行っています。部活内での目標は、来年度にある大会で県大会に出場することです。夏までには練習を重ねて、目標を達成できるように頑張りたいです。

